

La Ferté-Bernard

Une collecte offerte au Secours catholique



Amandine Guitton, cheffe d'établissement de l'école Saint-Jean Notre-Dame, présente Monique Bouché et Liliane Vadé du Secours catholique, aux enfants du site 1.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Solidarité

Jeudi dernier, la présidente de l'antenne locale du Secours catholique, Monique Bouché, accompagnée de Liliane Vadé, trésorière, ont été reçues par le groupe scolaire Saint-Jean-Notre-Dame-Saint-Paul pour les dons alimentaires et d'hygiène que les élèves ont collectés depuis quelques semaines pour venir en aide aux plus démunis.

Deux bénévoles du Secours catholique répartiront toutes les denrées pour confectionner des colis complets, à destination des personnes qui en auraient besoin.

Les enfants acteurs de la réussite du projet

Des élèves de CM1-CM2 ont préparé des affiches pour solliciter leurs camarades. Ils sont intervenus dans les classes pour les sensibiliser à cette action caritative sur les différents

sites de l'école Saint-Jean-Notre-Dame, et ça a marché ! Accompagnés de leurs institutrices, ils ont accompli leur mission.

Amandine Guitton, cheffe d'établissement, a présenté Monique Bouché et Liliane Vadé, et a posé des questions aux enfants. Tous s'accordent à dire qu'il faut prendre soin des autres, des plus pauvres.

Depuis le 6 décembre, des produits d'hygiène sont récoltés au collège Notre-Dame. Douze sacs à dos ont déjà été remplis. Tandis qu'au lycée Saint-Paul, des boîtes de Noël, composées d'une écharpe, d'un livre, d'un jeu et de chocolats, seront distribuées aux plus démunis.

Jeudi dernier, des célébrations ont eu lieu en amont de la remise des dons au Secours catholique. « **Nous organisons également un repas de Noël pour les personnes qui se retrouvent seules à cette occasion** », souligne Monique Bouché.